



発行と同時にホームページにも掲載しています

令和6年4月8日

# 木島平中学校通信 No.1

木島平村立木島平中学校長 武居 和紀

## 令和6年度木島平中学校入学式・一学期始業式

4月4日、木島平中学校の先輩の思いがこもった新制服に身を包んだ新入生36名を迎え、令和6年度木島平中学校入学式が挙行されました。全校生徒107名、教職員21名、計128名で、令和6年度の木島平中学校のスタートです。

武居和紀校長より、始業式の講話で次のように話がありました。（抜粋）

本日、木島平中学校の令和6年度がスタートしました。

1年生は、小学校の時の自分に、2年生は、1年生の時の自分に、そして3年生は、2年生の時の自分に、今日は、列れを告げ「新しい自分を創る出発の日」です。

私から皆さんへ、新年度の出発にあたり、大切にしてほしいことが3つあります。

- 一つ目、自分や他者を大切にすること
- 二つ目、自分の考えをもち、発信すること
- 三つ目、繰り返しチャレンジすること

この三つです。特に、三つ目の「繰り返しチャレンジすること」をいつも心がけて欲しいと思います。これは、諦めないこと、粘り強く取り組むことです。納得するまで何度でも挑戦です。

さて、話は変わりますが、社会は今まで経験したことの無い速さで進化しています。皆さんが大人になるころ、私たちは予測不可能な社会を生活しているのです。

そんな未来を生きていくために、どのような学びが必要なのでしょう。

「正解」を求める学びも大切ですが、予測不可能な社会では、自分や周りが納得のいく「納得解」を求める学びがとても重要になります。

どんな困難にも繰り返しチャレンジしていきましょう。

## 《新任職員を紹介》

教頭 白井 敬 (しらい たかし) 東信教育事務所より  
水野 力 (みずの ちから) 国語 飯山市立城北中学校より  
内田 淳子 (うちだ じゅんこ) 事務 中野市立豊田小学校より  
塚野 茜 (つかの あかね) 音楽 新規  
嶋田 伸次 (しまだ しんじ) 理科 中野市立中野平中学校より  
富井 一成 (とみい かずなり) 学校業務支援員

以上6名がお世話になります。よろしく願いいたします。

新入生が身に着けていたコサージュは、「花びらの会」の皆さんから いただきました。



## 4月の主な予定

※今後の状況によって変更される場合があります

4日(木)	入学式・始業式	15日(月)	全国学調生徒質問紙調査
5日(金)	部活動発足会 1年生を迎える会 3年発育測定		3年内科検診 家庭学習オリエンテーション
8日~9日	1年部活動見学	16日(火)	避難訓練
9日(火)	NRTテスト PTA 専門部会・総役員会	18日(木)	全国学力・学習状況調査
10日(水)	2年生発育測定	19日(金)	学校開放日① PTA総会 PTA 歓送迎会
11日(木)	血液検査 部活動説明会、仮入部開始 PTA 理事会	23日~26日	1、2年家庭訪問
12日(金)	未来塾ガイダンス	23日~25日	3年修学旅行
		26日(金)	3年計画休業

### 心の悩みを相談できる窓口

木島平中学校では、子どもたちが心も体も健康で元気に学校生活を過ごすことができるよう、子どもたちの成長をサポートしています。

しかし、心や体のことで友だちや担任の先生に話せない時は、教頭と養護教諭、特別支援コーディネーターが相談窓口になっています。その他、スクールカウンセラー・他の職員でも結構です。生徒だけでなく、保護者の皆さんもお気軽にご相談ください。

### 《職員も学び合い》

入学式前日、全職員で木島平中学校の「自立する学び手を育む授業づくり」について語り合いました。

それぞれのグループからは、「生徒の探究する気持ちや学びたい気持ちを大切にしたい」、「生徒と共に私たちがワクワクする題材から授業をつくりたい」という声が聞かれました。

武居校長からは、「授業を充実させ、子供の学校生活を充実させよう」、「子供は生まれながらにして学びたい気持ちをもっている存在である」というお話がありました。

職員一同、子供の可能性を信じ、授業を充実させていく気持ちを新たにしております。今年度もよろしくお願ひします。

